

Un vrai bonheur de travailler au sein de cette école où respect et gentillesse règnent chaque jour, où chaque intervenant y trouve sa place.

Mais surtout, où la tendance actuelle de l'enseignement va vers un élitisme et l'évaluation des compétences, l'école des Perles prône, elle, le bien-être de l'enfant, son épanouissement scolaire mais aussi personnel dans de hautes valeurs religieuses.

Quel plaisir d'arriver le matin et d'échanger ces "bonjour", ces sourires et de recevoir des enfants et des enseignants une aide gratuite et bienveillante.

Une école où le brassage culturel montre une réelle ouverture d'esprit et un monde multi-culturel riche et positif tourné vers l'avenir.

A l'heure où Celine Alvarez défend un enseignement orienté vers les forces et les demandes de l'enfant pour